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Тонкости и нюансы хирургии катаракты в авитреальных глазах
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РЕФЕРАТ

Витрэктомия может быть необходима при отслойке сетчатки в фа-
кичных глазах, диабетической ретинопатии, кровоизлияниях в сте-
кловидное тело, увеитах и воспалении, травме и т.д. При необходи-
мости может быть выполнена комбинированная операция – факови-
трэктомия.

Перед операцией по удалению катаракты пациенты, в глазах которых 
уже была выполнена витрэктомия, требуют особого внимания до, во вре-
мя операции или в послеоперационном периоде наблюдения. Необходимо 
проведение специальных видов обследования до и после операции. В то 
же время в операционной также может возникнуть необходимость в при-
менении дополнительных инструментов и оборудования. Эти особые под-
ходы и методы очень важны для хорошего прогноза результатов лечения. 

Tips and pitfalls of cataract surgery in vitrectomized eyes
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ABSTRACT

Vitrectomy surgery may be needed in phakic eyes because of retinal 
detachment, diabetic retinopathy,vitreous hemorrhage, uveitis and 
inflammation,trauma cases   etc. If it is mandatory, phacovitrectomy 
combined surgery could be performed in those cases. Planned cataract 
surgery in eyes which had already performed vitrectomy for any indication 

has some special considerations preoperatively, during the surgery or 
in the postoperative follow up period. Because in this cases, cataract 
and other tissues were changed and we need some special evaluations 
before and after the surgery and at the same time we need some extra 
tools and facilities in the operating room for uneventful surgery. This 
special approaches and technics are very important for the prognostic 
expectations. 
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